

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis menyimpulkan bahwa peran guru Pendidikan Agama Kristen sebagai pendidik dalam membentuk karakter siswa yang bertanggung jawab di SDN 5 Tallunglipu adalah memberikan dorongan terhadap aturan-aturan sekolah dan norma hidup dalam keluarga dan masyarakat sehingga dalam hal tersebut pendidik dapat mempengaruhi terbentuknya karakter siswa yang bertanggung jawab. Hal-hal yang dapat dilakukan oleh guru sebagai pendidik ialah memberikan contoh-contoh yang positif kepada siswa di sekolah, membimbing, mengarahkan, serta memotivasi siswa, sehingga dengan adanya tugas seperti itu maka siswa dapat termotivasi dan belajar dalam merubah setiap karakter yang negatif menjadi karakter positif. Dengan demikian siswa dapat meneladani setiap karakter yang dimiliki oleh gurunya sehingga siswa memiliki karakter yang sama seperti guru serta dapat menghasilkan generasi yang berkualitas.

Tujuan dari pembentukan karakter siswa yang bertanggung jawab untuk dapat memiliki kepribadian yang baik dalam lingkungan sekolah maupun masyarakat. Adapun upaya-upaya yang dilakukan dalam membentuk karakter siswa yang bertanggung jawab yaitu guru PAK sebagai

pendidik memberikan teladan yang baik agar siswa mampu memiliki karakter bertanggung jawab. Peran guru PAK di sekolah tentu sangat penting dalam membentuk karakter siswa dalam hal bertanggung jawab yang hendaknya ditanamkan dalam diri siswa agar dapat memiliki kepribadian yang baik dimasa yang akan datang.

Peran guru PAK sebagai pendidik dalam membentuk karakter siswa yang bertanggung jawab ialah guru memberikan bimbingan, arahan, pengajaran, serta memotivasi siswa agar siswa dapat memiliki karakter yang bertanggung jawab dalam segala sesuatu. Guru PAK jika mendapatkan siswa yang membuang sampah disembarang tempat, tidak mematuhi aturan sekolah, berkelahi dengan sesama teman, hendaknya guru membimbing siswa agar siswa tidak mengulangi kesalahan yang dilakukan.

B. Saran

Berdasarkan data dan permasalahan yang terjadi di lapangan yang telah teliti oleh peneliti, maka peneliti memberikan saran kepada guru khususnya guru Pendidikan Agama Kristen (PAK) bahwa perlunya peran seorang guru dalam membentuk karakter siswa yang bertanggung jawab. Semoga sebagai seorang guru khususnya guru Pendidikan Agama Kristen dapat memahami pentingnya peran dalam mendidik siswa memiliki

karakter yang baik khususnya dalam hal bertanggung jawab baik di lingkungan sekolah maupun dalam masyarakat.